

## ■産業厚生常任委員会

平成24年4月20日

### ◎調査事項

(1)幌延町認定こども園(仮称)基本構想(案)について

- 問 定員は85名としているが、最大で何名受け入れ可能と考えているのか。
- 答 現在の保育所もプラス5名をみていく。建設にあたっては、5～10名程度の余力は必要と考えている。
- 問 問寒別の保育所との関係は。
- 答 全く分離した施設。へき地保育所として現状のまま運営していく。
- 問 基本設計や実施設計も各団体の意見を聴取しながら進めていくのか。
- 答 各種団体や議会と相談しながら、基本設計をまとめて行きたいと考えている。
- 問 市街地以外からの子供の移送手段を考えてもらいたい。また、利用料金を低く設定できないか。
- 答 料金については、今後いろいろ検討していきたいと思っている。

7月4日  
イーアス札幌店内にて  
屋内遊具施設キドキド  
を视察



## サークル紹介



### 【幌延町軟式野球連盟】

- A Q 活動について。  
A 町内5チーム（約90名）  
が加入して、5月から9  
月まで。
- また町外が6チーム（豊  
富2、天塩2、遠別2）  
約1百20名で、ナイトア  
リーベ戦をしています。
- 幌延球友は全道大会を  
目指して頑張っています。  
更に審判、少年野球の大会、  
各種大会の運営を行つ  
ています。
- 審判は技術も高く評価  
され、好評です。
- （会長さんから一言）
- 幌延は野球愛好家が多く、  
近隣町村からもうやらまし  
がらっています。少年団か  
ら還暦野球チームまで、愛  
好家の皆さんが頑張ってい  
ますので、地元で開催され  
る大会には是非野球場に足  
を運んでいただき、野球の  
楽しさを味わってみてください。

### ◎調査事項

(1)道路事業計画について

委員会では、22年に行つ  
た视察後、道路事業計画に  
変更が見られたので、担当  
所管に説明を求めた。

- 委員からは、計画の進捗  
率、改良後の問題について  
の対応状況や、バリアフ  
リー化の安全対策について  
等質問が出た。



講師の鈴木宣弘教授

## 宗谷管内 町村議会 議員研修会

5月23日、我が町の国際交流施設で管内議員研修が行われました。講師に東京大学・大学院教授・鈴木宣弘氏を迎へ「TPと私たちの生活～議論の方向と社会への影響～」と題し、講演いただきました。また、深地層研究センターなどを視察した。後に交流会を開催し、意見交換などで交流を深めました。



全道議員研修会風景

## 北 海 道 町 村 議 会 議 員 研 修 会

7月3日に札幌「ンベシジョンセンター」において、全道各地から町村議員が集まり研修会を行いました。今年の講師は、明治大学教授の牛山会議員が集まり研修会を行いました。今年の講師は、明治大学教授の牛山久仁彦氏と、外交ジャーナリストで慶應義塾大学教授の寺嶋龍一氏でした。演題は牛山氏が「議会改革の展望と課題」。寺嶋氏が『世界の中の日本・アジアの中の日本』について、講演されました。